

Laurent BERGER:

« Il faut arrêter de stigmatiser la Police ! »



Bureau National du SCSI . 55 rue de Lyon. 75012 Paris - 01 44 67 83 30

mai 2016



Le numéro un de la CFDT Laurent Berger a estimé jeudi qu'il fallait «arrêter de stigmatiser la police» et condamné notamment deux récentes affiches d'un syndicat CGT qui ont provoqué l'ire des syndicats de policiers et du ministre de l'Intérieur.

«Il faut respecter les policiers (...). Je trouve insupportables les attaques dont ils font l'objet», a déclaré Laurent Berger, interrogé sur RMC et BFMTV à propos des 300 policiers blessés et des affiches «infamantes» à leur égard... «Il faut arrêter de stigmatiser la police», a-t-il poursuivi.

La publication de deux affiches d'un syndicat CGT, le 19 avril puis le 3 mai, a suscité une vive polémique autour des violences policières et provoqué la colère des syndicats de policiers, qui appellent à manifester le 18 mai, et du ministre de l'Intérieur Bernard Cazeneuve.

Ces deux affiches sont insupportables (...) C'est irresponsable. Cela mérite une condamnation», a-t-il poursuivi.

«Je redoute le climat social et même sociétal actuel. Je redoute le climat d'affrontement permanent, la recherche d'adversaires.

On est en train de perdre des valeurs et de considérer que ce qui fait sens dans notre pays, c'est de se foutre sur la gueule», a estimé le secrétaire général de la CFDT.